
 

第 14回公開医療講演 アンケート 結果報告 

 

おかげさまで「第14回公開医療講演」を無事開催することができました。 

この度も沢山の方々にご参加いただき、誠にありがとうございました。 

当日は、不行き届きな点が多々あったかと存じますが何卒ご容赦願います。 

参加者の皆様にご協力いただいた、アンケートの結果を報告させていただきます。 

ご協力ありがとうございました。 

（来場者数 135 名） 

※ご意見・ご感想 

問５で寄せられたご意見・次回への要望 回答率： 82％   原文のまま掲載 

 

 整形外科、腰痛、手指等、高齢にともない体の動きのわるさ。 

演奏もとても良かったです。ありがとうございました。 

 

 母が 64 才で脳出血でマヒに、自分もその時を迎え関心があり聞きにきまし

た。最後の演奏も、とても楽しく聞かせていただきました。 

 

 筋力のおとろえの強化をしりたいです。脳卒中の予防が大切なことが良くわ

かりました。 

 

 大変勉強になりました、有難うございました。 

 身近な病院に素晴らしい先生がいらっしゃって有り難いです。音楽会も楽し

かったです。 

 

 ありがとうございました。 

 次回も参加したい。 

 

 勉強になりました、又、すてきな音楽も楽しめました。 

 

 啓発的なご講演ありがとうございました。手続きなどについての知識が役に

立つことと思います。ご発展をお祈り申し上げます。 

 

 このような病気の疾患に対する東洋医療的治療法があれば教えてほしい。 

 

 いろいろ参考になりました。何回でも公開講座をお願いします。 

 



 難聴について、今日はありがとうございました。 

 

 岩田先生の説明が大変良かったです。今まで脳卒中のことは考えていません

でしたが、これからは今からでも注意して参ります。有難うございました。 

 

 胃腸、大腸等（胃炎・ピロリ菌） 

 

 とてもわかりやすい内容でした。市町村の住民の健康管理にこれからも力を

つくして下さい。行政と力をあわせて、元気に長生きできる人が増えれば、

高齢社会も悪いことばかりではないと思います。個人の意識改革が一番大切

と思いますので、これからも、このような講座が継続されることを願ってい

ます。糖尿病、コレステロールなどのテーマもよいと思います。 

 

 次回も参加したいと思う。 

 

 狭心症患者です。心筋については人より知識はもっておりますが、脳血管障

害については知識はありませんでした。本日の講座によりある程度知識を得

ました。 

 

 3 つのお願いをよくおぼえて置きます。 

 

 講演とてもわかりやすく、ためになりました。25 弦箏、バイオリンと初め

てです。良かったですありがとうございました。 

 

 丁度.気になっていた題材でした。大変良かったと思います。 

 

 有意義でした。 

 

 ありがとうございました。 

 

 脳卒中のスライド速く送りすぎです。もう少しゆっくり回して欲しかった。 

 

 ｢高齢者がかかりやすい病気・治療・予防法｣の講座 

 

 精神的なさまざまな病気についての公開講座を開催してほしい。 

 

 頻尿なので生活に困っています。日常生活に支障をきたさない対策、方法な

どを。 



 

 演題①内容が朗読ではなくもう少し重要な内容の説明とメリハリ良い説明

があれば直良い。 

  演題②もう少し実例と発症時にしてはいけないことご指示頂きたかった。 

 

 岩田 Dr の話は良く判りました。杉戸に居住していて良かったです。 

 勉強になりました。ありがとうございました。 

 

 心筋梗塞について聞きたい。 

 

 毎回好企画の講座を開催していただき勉強させていただいておりますあり

がとうございます。まもなく東埼玉病院が移転閉院されるのが不安でありあ

ます。 

 

 パーキンソン病についてお願いします。ありがとうございました。 

 

 サラサラの薬と抜歯のこと長いこと心配してましたが、その事をお聴きして

本当に良かったです。糖尿病、血圧の問題抱えてるので食生活等一層気をつ

けたいと思いました。 

 

 今後も継続してください。 

 

 24 時間脳外科の先生がいると聞いて安心しました。 

 

 岩田先生のお話で遺伝、ストレスに触れられず残念でした。 

 

 病院側の対応が良くわかった。 

 

 山崎 愛さんという社会福祉士の方がいらっしゃるのは心強いです。とても

勉強になりました。脳卒中、とてもとても役に立ちます。 

 

 脳卒中、脳梗塞など予防と知識がわかりやすかった。 

  社会福祉士の方の存在をしりませんでした。今後入院しても相談出来る事

がわかり今日は有益であった、病気にならないよう努力していきます。 

 

 医療相談室は予約制なのでしょうか、又、初診案内（相談）する人とは別な

のでしょうか？ 

以前に人間ドックについてお聞きしたいのですが、幸手に移転されたときは



人間ドックはやられるのでしょうか？ 

脳卒中は元気な方でもあるといわれました。事前に知る為に脳の検査をして

いただけるのでしょうか？ 

 

 現在は自身の囲うに療養している人がいないので切実ではないが、頭に入れ

ておく必要は充分あるので有意義であった。 

 

 講演① 説明が少し早すぎている様だと思います。 

講演② 充分理解できました。 

今後聞きたいテーマについては「認知症」について。 

 

 大変勉強になりました。ありがとうございました。 

 

 ちょうかく障害、発達障害 

 

 時間の都合で講演「もし病気になったら」しか拝聴できませんでしたが、大

変参考になりました。ありがとうございました。 

 

 耳鼻科関係 

 

 参加者は高齢者ばかりと見えた。プリジェク－の字は小さすぎて見えずらい

（難聴者が多い）ＳＷも Dr も声が小さい、メリハリがない。 

 

 分りやすかったです。 

 

 公開講演は初めてですが、大変参考になりました。 

 

 会場が寒い（要改善） 

 

 糖尿病の病気をもっています。また、成人病の予防としての講座を開いて下

さい。 

 

以上 

 

 

 

 

 

 



 

 


